

令和5年度 1学期始業式 校長先生のお話

今年、校長先生が、皆さんに時々話そうと思っている言葉があります。それは、「チャレンジしよう！」です。

皆さんは、この人を知っていますか。そうですね。大谷翔平選手です。大谷選手は、アメリカの大リーグというプロ野球で活躍している選手ですね。この間のWBCという大会でも大活躍しました。この大谷選手は、二刀流と言われています。ピッチャーもするし、バッターでホームランも打ちます。

校長先生が、大谷選手をすごいなと思うところは、「ピッチャーもバッターも両方にチャレンジしているところ」です。そして、「とても楽しそうに野球をしているところ」です。

大谷選手は、きっと失敗をたくさんしています。ピッチャーでは、ヒットを打たれることもあります。バッターでは、三振してしまうこともあります。でも、自分が頑張りたいことにチャレンジしているから、とても楽しそうに見えます。

皆さんは、今年、どんなことにチャレンジしますか。失敗や間違いを恐れずに、たくさんチャレンジしてください。そうすると、学校がどんどん楽しくなりますよ。

もう一つ、皆さんがチャレンジするために、大事なことを話します。それは、「みんなでチャレンジしよう！」です。もし自分がチャレンジして失敗したときに、周りの人から、「だめじゃん。」とか、「えー。」とか言われたら、どんな気持ちになりますか。せっかくチャレンジしようと思っている気持ちがなくなってしまいますよね。

反対に、周りの人から、「ナイスチャレンジ。」とか、「頑張ったよ。次もあるよ。」と言われたらどうですか。また頑張ってみようという気持ちになりますよね。

チャレンジは、自分だけでなく、周りのみんなの声掛けが大事です。だから、「みんなでチャレンジしよう！」なんです。

校長先生のお話は、今年は、「みんなでチャレンジしよう！」というお話でした。今年の皆さんのたくさんのチャレンジを応援しています。

